

2 Politique

Vie des partis politiques/Union du peuple gabonais (UPG)

Les "Mamboundouistes" : un an déjà !

SM
Libreville/Gabon

Ce courant né au sein de la formation politique présidée par Mathieu Mboumba Nziengui, a célébré, le week-end dernier, l'anniversaire de la signature de l'acte de sa création. Occasion pour le président dudit mouvement, d'appeler "tous les militants de l'UPG au rassemblement", en vue de leur prochain Congrès prévu pour se tenir au mois de juin 2019.

LE mouvement politique "Les Mamboundouistes" a célébré, samedi 30 avril dernier, dans la salle des fêtes de la mairie du 5e arrondissement de Libreville, son premier anniversaire. Les Mamboundouistes sont un courant né au sein de



Photo : DR

Le bureau du courant "Les Mamboundouistes".

l'Union du Peuple gabonais (UPG), formation politique présidée par Mathieu Mboumba Nziengui. Occasion pour le président dudit mouvement, Koumba Guy Constant Titus, d'appeler l'ensemble des militants de l'UPG au rassemblement en vue de la tenue, en juin prochain, de leur Congrès,

conformément aux textes du parti. Aussi a-t-il invité ces derniers, à "ne pas désespérer et à continuer le combat entamé par le président fondateur de leur parti, Pierre Mamboundou". D'autant que la force des "Mamboundouistes", à en croire le président dudit courant, réside dans leur vision inéluctable de ras-



Photo : DR

L'assistance pendant la manifestation.

sembler les "Ugistes", afin de poursuivre le chemin tracé par le "maître". «La réappropriation de ses valeurs nous permet de penser que le rêve du président Pierre Mamboundou ne peut pas, ne doit pas mourir», a déclaré Koumba Guy Constant. Non sans admettre que la guerre de leadership observée au sein de cette

écurie politique, au lendemain de la disparition de son leader historique, ainsi que les tiraillements entre héritiers naturels et légitimes n'aient, depuis lors, pas favorisé la sérénité au sein du parti. Bien au contraire! «Cette ambiance folklorique n'a fait que contribuer à affaiblir considérablement notre parti politique sur tous les

plans, notamment en termes d'image, de notoriété, de mobilisation et en crédibilité», a déploré le président des "Mamboundouistes".

Qu'à cela ne tienne, les membres dudit courant veulent dorénavant croire que tout ceci n'est que du passé, et que l'heure est à la mobilisation des troupes, en suscitant l'adhésion des militants dans la pensée et la philosophie de celui qui, pour eux, a eu une grande vision pour le Gabon. "Aujourd'hui, il est question de renouer avec la volonté de militer et surtout de poursuivre le combat du président fondateur de notre parti, avec humilité et esprit de service en s'appropriant ses valeurs", a martelé l'orateur.

PDG/12 Mars en différé/Libreville/2e arrondissement

Sous le signe de la discipline

AN
Libreville/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du deuxième arrondissement de la commune de Libreville ont célébré, dans la communion, le 51e anniversaire de leur parti. C'était samedi dernier au cours d'une cérémonie qui s'est déroulée en deux phases. D'abord en matinée avec une messe d'action de grâces dite en l'Eglise Saint-Michel de Nkembo en présence de nombreux militants venus pour rendre grâce à Dieu



Photo : Adjaô Ntoutoume

une vue des militants pendant l'hymne du parti.

Tout-Puissant, le miséricordieux pour avoir accordé un prompt rétablissement au "Distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba

suite à son AVC. Cette commémoration s'est poursuivie dans l'après-midi au Centre professionnel de Nkembo où les pdgistes se sont re-



Photo : Adjaô Ntoutoume

Les pédégistes du deuxième arrondissement à la sortie de l'Eglise.

trouvés à la faveur d'un séminaire qui avait pour thème central "la discipline au sein du parti". Occasion pour les différents conférenciers, es-

sentiellement les membres du Conseil national, Emile Essone Meye, Adèle Nzong Mba, Tatiana Mougola et Siméon Nfague de restituer à l'as-

sistance les résolutions du "master class" politique axé sur cette thématique importante, organisé quelques semaines plus tôt au siège du PDG à Louis. A noter également, la présence à ces assises du membre du Bureau politique Aurélien Ntoutoume.

Le président du Comité d'organisation de l'événement, Michel Lékambo, a dit toute sa satisfaction pour le bon déroulement des festivités qui ont vu une réelle implication des militants de toutes les fédérations de cette circonscription politique. Lesquelles se sont achevées par un cocktail dînaire.

Libreville/3e arrondissement

La mobilisation partout au rendez-vous

P.M.M
Libreville/Gabon

A l'instar des autres circonscriptions politiques du pays, les 10 fédérations du Parti démocratique gabonais (PDG) que compte le 3e arrondissement de la commune de Libreville ont célébré, le week-end écoulé, le 51e anniversaire de leur formation politique. Réparties en groupe de 3 et 4 ces fédérations, organes exécutifs locaux du PDG, ont mobilisé leurs militantes et militants (membres des Sections et des Comités) sur trois sites spécifiques : au secrétariat d'arrondisse-



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

Joël Ntsiegori (c), secrétaire d'arrondissement.

ment, au QG de la Peyrie et au PK8 "Deux écoles". Ce, dans le but de donner un cachet particulier aux festivités commémoratives de la célébration du 12 Mars en différé. Occasion surtout de raffermir

les liens entre militants, mais surtout pour donner corps à la note d'orientation du secrétariat exécutif. En effet, ce sont entre autres les fédérations Ovita, Centre, Imoyi, Lekiele



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

Vue partielle des militants du 3e arrondissement.

Abouga, etc. qui ont été visitées successivement par le secrétaire d'arrondissement, Guy Joël Ntsiegori, dont l'arrivée, à chaque étape, a marqué l'entame des manifestations. Celles-ci étaient ponc-

tuées par un culte d'action de grâce dite par le pasteur Alexis Boukika, les prophétesses Josiane Bourdes et Liliane Mayagui. Ces derniers, interprétant les Saintes Écritures, ont démontré

l'amour de Dieu pour le "Distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba.

S'en est suivi un séminaire portant sur la discipline au sein du parti. Profitant de cette occasion, Guy Joël Ntsiegori est revenu sur les fondements fédérateurs et constructeurs favorisant le vivre-ensemble, la cohésion et le respect d'autrui. Ses propos ont été fortement corroborés par Narcisse Raponda, Jean-Baptiste Boukinda et les autres membres du Conseil national commis à la tâche par le secrétariat exécutif. Partout où le secrétaire d'arrondissement est passé la mobilisation était au rendez-vous.